



Baromètre mensuel JANVIER FEVRIER 2018

BILAN DÉPARTEMENTAL – JANVIER FEVRIER 2018

	Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24h)
Janvier Février 2018	133	13	164	74
Janvier Février 2017	164	8	200	101
Variation Février 2018 / 2017	- 31	+ 5	- 36	- 27

Sources : Les données provisoires ont été calculées à partir des informations "télégrammes" et "Portail Accidents" communiquées par les Forces de l'Ordre. Les données définitives proviennent de la base de données Concerto (fichiers BAAC).

Personnes décédées	Piétons	Cyclistes	Cyclomotoristes	Motocyclistes	Automobilistes	PL	Autres*	Total
Janvier Février 2018	4	1	0	0	7	1	0	13
Janvier Février 2017	1	1	0	0	6	0	0	8
Variation 2018 / 2017	+ 3	0	0	0	+ 1	+ 1	0	+ 5
Cumul 2018	4	1	0	0	7	1	0	13
Cumul 2017	1	1	0	0	6	0	0	8
Variation Cumul 2018/2017	+ 3	0	0	0	+ 1	+ 1	0	+ 5

* Voitures, transports en commun, engins spéciaux, tracteurs agricoles etc...

Commentaires : 5 personnes supplémentaires sont décédées en janvier-février 2018, avec 13 décès contre 8 sur la même période en 2017. Ce nombre de personnes tuées est égal à celui enregistré en 2015, avec 8 et 7 personnes tuées en janvier et février. En février, le total de 11 décès n'a pas été atteint depuis 2003. La moyenne en février est de 5 personnes tuées sur la période 2013-2017.

Les 4 piétons sont tous décédés en février. C'est la mortalité piétonne la plus élevée enregistrée pour un mois de février depuis 1999 (4 décès).

Les automobilistes doublent leur nombre de tués entre février 2017 (3) et février 2018 (6).

ÉVOLUTION SUR 12 MOIS GLISSANTS

		Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24h)
Évolution Nord	Mars 2017 à Février 2018	1 042 (- 6,2 %)	86 (- 14,0 %)	1 299 (+ 0,3 %)	717 (- 5,7 %)
	Mars 2016 à Février 2017	1 111	100	1 295	760
Évolution France	Mars 2017 à Février 2018	58 125 (+ 1,6 %)	3 448 (+ 0,3 %)	73 149 (+ 1,5 %)	27 390 (+ 2,0 %)
	Mars 2016 à Février 2017	57 209	3 438	72 099	26 840

Pour la première fois depuis la période 2012, le nombre total de blessés connaît une légère hausse. 3 indicateurs sur 4 affichent une tendance à la baisse. Elles sont toutefois moins importantes que celles observées ces derniers mois.